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発言項目及び要旨 

１ Society5.0（ソサエティ 5.0）に向けた教育の魅力化について 

経済発展と社会的課題の解決に向けて先端技術を取り入れる新たな社会（Society5.0）の

構築に向けた動きが顕著だ。浜田やこの地域の将来を考える上でも重要な視点であり、そ

れを踏まえた人材育成への注力、つまり教育の魅力化は全市的に取り組むべきものである

と考え、以下質問する。 

 

（１）社会人基礎力の定着化について 

経済産業省が示す産業人材に求める能力として「社会人基礎力」が示されている。これを

意識した人材育成は産業振興につながると考える。 

①Society5.0（ソサエティ 5.0）に向けて、育っていてほしい人材像をどう考えているか。 

②当市における人材獲得及び人材育成の考え方はどのようなものか。 

③それをどのような活動で達成するか。また、継続していくためにどのような体制で取り

組むか。 

 

（２）市内高校への進学状況について 

市内高校は定員割れの状況が続いている。高校の魅力化に関わることはもちろんであるが、

原因を確実に捉えるとともに、それの重点的かつ戦略的対策が求められる。 

①市内中学校から市内高校への進学状況はどのようなものか（近隣比較も含め）。その状

況をどう捉えているか。 

②市内中学校の学力はどのような状況か？その状況をどう捉えているか。 

③授業づくり等における、今後の市・市教委の支援・関わり方をどのように考えているか。 

 

以上 


